

Wir beklagen tief die große Lücke, die durch das Ableben des Genossen Heinrich Rau in der Deutschen Demokratischen Republik entstanden ist. Genosse Heinrich Rau wird unvergessen bleiben, sein Andenken werden wir stets in Ehren halten.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Stachfsrat der Deutschen Demokratischen Republik
JMinisterrat der Deutschen Demokratischen Republik
Präsidium der Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik
Nationalrat der Nationalen Jront des demokratischen Deutschland

Berlin, den 23. März 1961